
4 Pièces

90 m²

Réf. 7319314

2 597 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Bienvenue  sur  la  célèbre  Croisette  !  Ce  ravissant  appartement  de  4

pièces,  situé  au  dernier  étage  d'une  résidence  sécurisée,  offre  une

surface  de  90  mètres  carrés  avec  2  terrasses  exposées  plein  sud,

bénéficiant  d'une  vue  mer  panoramique  !Idéalement  situé  face  aux

plages de Cannes et à quelques pas des plus belles boutiques de luxe

de  la  mythique  Croisette,  cet  appartement  est  très  lumineux  et

traversant.  Il  comprend  un  salon-séjour  donnant  sur  une  jolie  terrasse

offrant  une  vue  imprenable  sur  la  baie  de  Cannes,  une  cuisine

indépendante, 3 chambres dont une avec sa terrasse privative, 2 ...

Welcome to the famous Croisette! This charming 4-room apartment, located on the

top floor  of  a  secure  residence,  offers  a  living space of  90 square  meters  with  2

south-facing  terraces,  boasting  a  panoramic  sea  view!Ideally  situated  facing  the

beaches of Cannes and just a few steps from the most luxurious boutiques on the

legendary  Croisette,  this  apartment  is  very  bright  and  traverses.  It  features  a

living-dining room opening onto a lovely terrace with breathtaking views of the Bay

of Cannes, an independent kitchen, 3 bedrooms including one with its own private

terrace, 2 bathrooms/shower ...
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